
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Ärmelkanal ist eine enge 

im Atlantischen Ozean. Sie trennt die Insel

Großbritannien vom Rest .

Der Ärmelkanal heißt so, weil er auf der Landkarte

wie ein  aussieht.

Am schmalsten ist er bei der Straße von Dover.

Dover ist eine  in England.

In Frankreich liegt Calais.

An der schmalsten Stelle sind es von Küste zu

Küste nur 34 .

Bei guter Sicht kann man hier das Land auf der anderen Seite

des Ärmelkanals mit bloßem  erkennen.

Etwa 500 Schiffe fahren jeden Tag durch den Ärmelkanal.

Dazu gehören viele , vor allem

zwischen den Hafenstädten Dover und Calais.

Sie befördern Waren, aber auch Personen,

 oder Lastwagen.

Zusätzlich fahren viele Schiffe von der Nordsee

in Richtung  und zurück.

Seit fast dreißig Jahren gibt es unter dem Ärmelkanal einen

Eisenbahntunnel. Er heißt „ “.

Die Züge nehmen Personen mit, aber auch Autos und .
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